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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  128  del 28.12.2015 

Da inviare a: 

� Commissario Straordinario 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
1. Situazione attuale dello Stadio “Lelio 

Catella” e situazione attuale dello Stadio 

“Sant’Ippolito”. 

- Convocati: Ing. Parrino E. A. e Dott. 

Maniscalchi F. 

-  Sala Giunta. 

 
 

Note: Rinviata per mancato numero legale. 

 

 

 
 
L’anno duemilaquindici il giorno ventotto del mese di dicembre alle 

ore 9.00, in Sala Giunta, si è riunita la Terza Commissione 

Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria /// Si /// /// /// /// 

V.Presidente Dara Francesco SI  /// 9.00 /// 10.00 11.00 

Componente Nicolosi Antonino ///  Si /// ///  /// ///  

Componente Caldarella Ignazio SI /// 9.00 /// 10.00 11.00 

Componente Ferrarella Francesco /// /// /// /// /// /// 

Componente Gabellone Francesco Si /// 9.00 /// 10.00 11.00 

Componente Ruisi Mauro ///  /// /// /// /// /// 

 
Alle ore 9.00 sono presenti Dara, Caldarella e Gabelloni. 

Tra i convocati è presente il Dott. Maniscalchi. 

Presidenza del Vice Presidente Dara, che accertata la mancanza del 

numero legale ai sensi dell’art.17 del Regolamento del Consiglio 

Comunale e dell’art.30 della L.R. 9/1986 e s.m.i. sospende e 

rinvia la seduta alle ore 10.00. 
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Il Vice Presidente Dara, alle ore 10,00 accerta la presenza del 

numero legale  dei partecipanti alla seduta odierna, propone di 

passare alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno 

recante: “Situazione attuale dello Stadio “ Lelio Catella” e 

situazione attuale dello Stadio “Sant’Ippolito”. 

Decorsa l’ora di sospensione iniziale, il Vice Presidente Dara, 

invita il Dott. Maniscalchi ad illustrare la situazione attuale 

degli stadi in questione. 

Prende la parola il Dott. Maniscalchi che inizia a spiegare la 

situazione dello stadio Sant’Ippolito, dicendo che si deve fare il 

collaudo finale, hanno sistemato l’impianto caldaia che adesso è 

funzionante è resta semplicemente da definire il rinnovo del 

certificato statico della tribuna, il quale doveva essere 

incaricato il Presidente del Consiglio Scibilia. 

Il Dott. Maniscalchi aveva chiamato l’ufficio per sapere se era 

stato perfezionato l’incarico e a quanto pare la determina curata 

dai servizi tecnici è in ragioneria, ma ancora non è stata 

definita, perché senza il rinnovo del certificato di collaudo 

statico della tribuna le partite si dovrebbero disputare senza la 

presenza di persone. 

Il Dott. Maniscalchi continua dicendo che è probabile che oggi sia 

perfezionato l’incarico e quindi domani è programmato il 

sopralluogo della commissione di vigilanza pubblici spettacoli al 

fine di definire la certificazione di competenza. 

Interviene il cons. Gabelloni dove mette in evidenza che aveva 

avuto una riunione all’ufficio tecnico, chiamando con la Dirigente 

Parrino, il Geom. Bastone e l’Ing. Renda e si era trovata una 

soluzione, dove veniva ampliato l’incarico del Presidente del 

Consiglio Scibilia, perché c’era la disponibilità finanziaria, 

quindi veniva fatto un’estensione dell’incarico, di cui lo stesso 

cons. Gabelloni chiedeva di farlo subito perché stava per 

incominciare il torneo di calcio “Costa Gaia”. 

Il cons. Caldarella chiede al Dott. Maniscalchi se c’erano 

problemi sul manto erboso del campo di calcio. 

Il Dott. Maniscalchi non è a conoscenza di questo problema e si 

appresta a telefonare a Scalzo, dove gli spiega che il manto 

erboso era stato sistemato precedentemente perché era stato 

segnalato e quindi oggetto d’intervento. 

Altri lavori da fare, sono una parte della recinzione che si deve 

sistemare, ed hanno accertato che il vecchio motorino dell’acqua  

non funzionante, lo devono sostituire, come previsto dal 

capitolato, perché era vecchio. 

Il cons. Caldarella rivolgendosi al Vice Presidente, chiede di 

fare una nota al Commissario Straordinario, perché il Comune ha 

finanziato in parte il torneo di calcio “Costa Gaia” e che tra 

l’altro è già iniziato, dando la possibilità ai spettatori, ai 

ragazzi di partecipare a questo torneo, con tutte le problematiche 

ancora da risolvere, che ad oggi si presentano e che 

precedentemente erano stati evidenziati dalla stessa commissione, 

proprio per arrivare in tempi utili a fare il collaudo, prima che 
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iniziasse il campionato di calcio e chi di competenza aveva 

assicurato alla commissione che tutto sarebbe stato fatto entro i 

termini. 

Il Vice Presidente, fa un riepilogo dicendo al Dott. Maniscalchi 

che la struttura è stata consegnata a loro, da parte dei servizi 

manutentivi senza un collaudo generale della struttura ma con 

delle varie consegne parziali, con note che verranno messe nel 

verbale. 

Il Vice Presidente, fa da testimone per la scarsa professionalità 

della macchina amministrativa comunale e non condivide che una 

struttura come lo stadio Sant’Ippolito che è stato il fiore 

all’occhiello per le attività sportive per il Comune di Alcamo che 

dopo un anno della consegna lavori si discute ancora del collaudo 

da fare, si sa che tramite lo sport si crea il futuro, la 

disciplina e l’educazione dei ragazzi, anche perché i centri 

sportivi sono un biglietto di visita per la nostra città e per il 

nostro territorio, specialmente con il torneo di calcio “Costa 

Gaia”, dove sono invitati squadre di calcio a livello nazionale e 

internazionale. 

La commissione passa all’altro punto dell’argomento e chiede 

spiegazioni al Dott. Maniscalchi sul finanziamento del campo 

polivalente “Cento passi Peppino Impastato” e lo stadio “Catella”. 

Il Dott. Maniscalchi risponde che sul finanziamento del campo 

polivalente non ha nessuna informazione diretta e immediata, sa 

solo, che da un anno a questa parte erano previsti la sistemazione 

di un campetto esterno e i spogliatoi nuovi, invece per la 

sistemazione di quelli esistenti ne aveva sentito parlare più di 

un anno fa. 

Il dott. Maniscalchi si mette immediatamente in contatto 

telefonico con Scalzo per saperne di più in proposito. 

Scalzo gli riferisce che sono previsti dei finanziamenti per la 

realizzazione dell’impianto di calcetto adiacente agli spogliatoi 

e la realizzazione di nuovi spogliatoi, quelli già esistenti 

avrebbero bisogno di sicuri interventi di manutenzione, ma in una 

immediata realizzazione di quelli nuovi, quelli esistenti venivano 

demoliti per utilizzare gli spogliatoi nuovi. 

Interviene il cons. Gabelloni che informandosi telefonicamente 

sullo stato del campo polivalente dice, che la ditta a rinunciato 

ai lavori e quindi c’è un danno al Comune per recessione di 

contratto. 

Il Vice Presidente propone di riconvocare la commissione con la 

presenza del Commissario Straordinario. 

Ed è inspiegabile il comportamento dell’ufficio responsabile dei 

lavori in merito, sia alla lungaggine del collaudo, non ch’è della 

sostituzione del motore vecchio, per l’approvvigionamento idrico, 

da sostituire, pare, come previsto in capitolato portando la 

soluzione nelle ultime 24 ore prima dell’inizio della 

manifestazione di calcio “Costa Gaia”. 

Il Vice Presidente Dara ringrazia il Dott. Maniscalchi per il suo 

intervento, mentre risulta assente l’ing. Parrino di cui la 

commissione aveva bisogno di chiarimenti sugli argomenti trattati 
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non essendoci neanche dei delegati e non avendo altri chiesto di 

parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.00. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

 

              Il  Segretario                                                                                                      Il Vice Presidente 

          Salvatore Manfrè                                                                                                       Francesco Dara 


